

## **Ariane zurück in den Norden**

### **SY Ariane – Joachim Bruhn**

#### **Fahrtgebiet: Atlantik**

Nachdem ich meine Tour in den Süden 2014 abbrechen mußte und die Ariane den Winter in Süd Frankreich im Wasser verbringen mußte, habe ich im Mai 2015 die genußvolle Rückreise gen Norden unternommen. Ich bin mit viel Rentnerzeit die bretonische Atlantikküste und die Kanalinseln hoch und runter gesegelt und dann über den Ärmelkanal und die Nordsee nach Hause. Dabei habe ich alle großen Regatten;...

Im Frühjahr 2015 habe ich das Boot in einer Woche in La Rochelle überholt und ausgerüstete.

Im Mai bin ich in der Biskaya, die Küste nach Brest und zurück nach Lorient zum Volvo Ocean Race, gesegelt und haben dabei die schönsten Inseln, Häfen und Flußmündungen besucht.

Im Juni bin ich mit wechselnden Mitseglern mehrmals zwischen den Kanalinseln, St.Malo und Südengland gesegelt. Es war wunderschön.

Im Juli sind wir die englische Kanalküste hochgesegelt und haben uns dabei im Solent mit der legendären SY Dorade, den Americas Cuppern mit Sir Ben Ainslie, und div. Klassikern von William Fife und Nat Harrishoff gemessen und leider immer den kürzeren gezogen.

Im August sind wir über über die Nordseeküste, den NOK rechtzeitig zum GFK-Klassiker Treffen gekommen.

Die ganze Tour verlief, bis auf eine Beule im NOK, unspektakulär und man sollte als Ostseesegler keine Angst vor den Tidengewässern mit 12m Hub haben.

In diesem Jahr geht es zusammen mit dem GFK Klassiker Nis Randers, Rund England.